



Formentera ha celebrado el Día de la Constitución iniciando la jornada con la disputa de la cuadragésima edición de la Mini Maratón Memorial John Tunks. La carrera, que ha contado con la participación de 156 corredores se ha iniciado a las 10.30 horas en la plaza de la Constitució de Sant Francesc y ha tenido un recorrido de 12 kilómetros, pasando por la Savina, es Pujols y San Fernando para finalizar en Sant Francesc.

La Sala de Actos del Consell ha acogido, a las 11.30, el acto institucional con parlamento del president del Consell Insular, Jaume Ferrer. El parlamento de este 06 de diciembre de este año ha versado sobre la reivindicación de Formentera a tener un senador propio mediante la reforma de la carta magna, una reivindicación histórica que Ferrer ha anunciado que "estamos más cerca que nunca de tener. Formentera merece también reconocimiento a nivel estatal y tener una representación propia en la Cámara Alta".

Asimismo, Ferrer ha hecho mención al importante referéndum que un día como hoy hace 40 años aprobaba la Constitución, y ha destacado que "la enseñanza de la Constitución es que la convivencia pide esfuerzo a todas las partes involucradas". Una lección de convivencia que también se hace patente en Formentera, "una isla donde conviven personas de orígenes tan diversos y donde me satisface que haya un clima de convivencia y de respeto tan importante como el que hay hoy en Formentera", ha apuntado el president.

Justo después del parlamento, y como cierre del acto institucional, se ha dado paso a la actuación de Clara Escandell, Cristian Tur y Pere Serra, alumnos de la Escuela de Música y Danza, así como del taller de música tradicional impartido por Xomeu Juan, que han interpretado varias piezas musicales tradicionales de las Pitiüses.